

# *Opinan en Francia que Abstención de Estados Unidos en ONU muestra su aislamiento*

---



La Habana, 1 nov (RHC) El escritor y profesor universitario francés Salim Lamrani expresó que la abstención de Estados Unidos en la votación en la ONU sobre el bloqueo norteamericano a Cuba muestra hoy más que nunca su aislamiento en la escena internacional.

En un artículo, precisa el intelectual francés que por primera vez en 25 años la nación norteaña decidió abstenerse, reconociendo así el fracaso de su política de hostilidad hacia los cubanos.

Resaltó, que en esta ocasión se trató de un voto prácticamente unánime pues de los ciento 93 países que integran la comunidad internacional, solo dos estuvieron fuera del apartado que votó a favor del fin del bloqueo.

Sin embargo, agregó, la aplicación del bloqueo continúa y ello representa una grave violación del derecho internacional, además de que suscita el rechazo firme de la comunidad internacional.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/110600-opinan-en-francia-que-abstencion-de-estados-unidos-en-onu-muestra-su-aislamiento>



**Radio Habana Cuba**